

豊橋市立鷹丘小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



心豊かな思いやりのある子を育てます。

〈1・2年生では〉

○困っている友達や幼い人に対して、温かい心で接し、親切にする。

○友達と仲良くし、助け合う。

〈3・4年生では〉

○約束や社会のきまりを守り、きまりを大切にすることを学ぶ。

○命の尊さを感じ取り、命あるものを大切にする。

〈5・6年生では〉

○身近な集団に進んで参加し、自分の役割を自覚し、協力して責任を果たす。

○自他の権利を大切にし、進んで義務を果たすようにする。



鷹丘小学校

上級生が、下級生に優しく声を掛ける姿が見られます。

ハッピータイム



「ハッピータイム」の活動を通して友達が増え、共に仲良く遊ぶ姿が見られました。

年2回「ハッピータイム」という異学年交流活動に取り組んでいます。この行事は、子どもたちが異学年との交流を深め、活動内容を主体的に計画・実践することを通して、自主性・社会性を養うことを狙いとしています。

家庭・地域の皆様へ

○1月には、鷹丘小・東陵中学校区青少年健全育成会合同挨拶運動が行われます。小学校の児童・中学校の生徒も朝の立ち番をします。



みんなで子どもの心を育てるために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

